



SALAMANCA

LAS ESCUELAS DE LENGUA ESPAÑOLA DE LA USAL SALTAN A ARABIA SAUDÍ

Las Escuelas de Lengua Española de la Universidad de Salamanca y Roberto Barroso firmaron ayer un preacuerdo para la apertura en la ciudad de Riad, capital y ciudad más grande de Arabia Saudí, de uno de sus centros. Esta nueva escuela, cuya apertura al público se espera en octubre del próximo año, será el sexto centro franquiciado, cuarto a nivel internacional y destacaron que este preacuerdo responde a las necesidades del país, lugar que cuenta con una creciente demanda del estudio de la lengua castellana, ya sea por motivos personales como por motivos laborales. / ICAI